
 
 

 

 

 

Requerimento Nº 006/2019 

“Solicitando da DER colocação de placas e 

limpeza da Rodovia José Bueno de 

Miranda” 

 

   

                         Requeiro a mesa, na forma regimental, e após ouvido o Douto 

Plenário, que seja encaminhado ofício ao Superintendente da DER 

Departamento de Estradas e Rodagem, para que seja colocado uma placa de 

retorno no final da Avenida Aparecido Miranda que dá acesso à Rodovia 

Antônio Bueno de Miranda, tendo em vista que já havia uma placa de retorno 

e a mesma foi retirada. 

Requeiro outrossim, para que seja feita a limpeza, ou seja a 

roçagem do mato na Rodovia Antônio Bueno de Miranda em toda sua 

extensão. 

                       Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, desde já 

agradeço e renovo meus votos de elevada estima e consideração. 

                                                          

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 12 de março de 2.019. 

                                 

 

 

Valter Eduardo Santos Stein 

Vereador 

 

 

 

 
 

 

 

 


